

2019年12月25日

各位

株式会社富士ロジテックホールディングス
代表取締役社長 鈴木 庸介

当社記事に関する一部報道につき

当社は、2019年12月11日にセンコン物流株式会社（本店：宮城県名取市）と資本業務提携契約を締結いたしました。一部の報道において、センコン物流㈱から弊社に取締役が派遣されるような記載がありました。社員、お取引先の皆様にご心配をおかけし誠に申し訳ございません。下記のとおり資本業務提携の趣旨・状況についてご説明申し上げます。

記

弊社は、関東以西および海外のエリアを中心に、一方センコン物流㈱は東北エリアを中心とするロジスティクス会社として事業展開しております。かねて両社が業務提携を通じて日本全国ならびにグローバルなロジスティクスサービス体制を構築したいと考え、今般両社が協力体制を築こうとするのが提携の趣旨でございます。

この目的を早期実現に実現するために、弊社はセンコン物流㈱に出資することを決定しましたが、センコン物流㈱から弊社への出資は予定しておらず、株式の持合いはいたしません。

業務提携にあたりましては、両社がそれぞれの会社の業務内容・状況等を理解する必要があり、そのために人の派遣により、相互の業務内容について研修する予定としております。弊社からの派遣は現在具体化しておりませんが、センコン物流㈱からは取締役クラスの方が弊社に派遣されて、弊社業務内容について研修していただく予定となっております。

以上